
Presentan nuevos antecedentes sobre posible mal uso de recursos en
Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota

“Hace dos semanas presentamos una denuncia a Contraloría por eventuales irregularidades
y faltas a la probidad en el servicio de Salud Viña del Mar- Quillota, posterior a esto, un
informe de Contraloría acreditó aquellas falencias”, con éstas palabras el Diputado Tomás
Lagomarsino inició su presentación ante los medios de comunicación asistentes al punto de
prensa citado para dar a conocer nuevos antecedentes en torno a la investigación solicitada
por los problemas administrativos y de manejo de recursos públicos supuestamente
suscitados al interior del servicio de salud viñamarino.

Así es que, al respecto de la nueva información con la que refería contar el legislativo, en
torno a las posibles malas prácticas y faltas a la probidad al interior del servicio de salud
más grande de la región de Valparaíso, agregó que “hoy venimos a colocar a disposición de
Contraloría antecedentes que podrían explicar las múltiples falencias que hoy tiene el
Hospital Gustavo Fricke, que apuntarían a un eventual arreglo en la licitación de algunas de
las obras, en la cuál se priorizó un menor costo, por sobre la experiencia de las empresas
postulantes al proyecto”.

Anuncio Patrocinado

En relación a lo mismo, es que el diputado refiere que el Servicio de Salud conocía de las
falencias de las nuevas dependencias del nuevo Hospital Gustavo Fricke, sin embargo
apresuraron su entrega y entrada en servicio, lo que llegó a exponer no sólo la integridad de
los pacientes del recinto hospitalario, sino que también a los mismos funcionarios. Por ello,

mailto:contacto@tuopinas.cl


Presentan nuevos antecedentes sobre posible mal uso de recursos en
Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota

es que a pesar de que se solicitó la renuncia al ya ex Director del servicio Alfredo Molina, el
Diputado Lagomarsino se refiere a que el objetivo de la denuncia por él presentada, es la
búsqueda de responsabilidades administrativas y mal uso de recursos públicos, que
eventualmente van más allá del renunciado Director del Servicio.

y tú, ¿qué opinas?

https://wa.link/25zd3x

